



## 奈良県 JET 青年連絡協議会第 65 回イベント 「インターナショナルアドベンチャーデー」

2019年4月20日、奈良県 JET 青年連絡協議会（Nara JETNet）は、第65回イベント「インターナショナルアドベンチャーデー」を県営馬見丘陵公園で開催しました。今回のイベントには21名のJET青年と48名の一般の方々が参加し、ゲームや宝探しなどを通じて、国際交流を身近に楽しみました。

当日は11時に県営馬見丘陵公園テントに集合し、中国国際交流員呉春蘭のオープニングスピーチでイベントが始まりました。11:15~11:30まではアイスブレイカーを行いました。11:30~11:50までは参加者全員で音楽に合わせてゲームをしました。11:50~12:00まで記念撮影を撮りました。12:00~13:00お昼ごはんでした。13:00~15:30までグループごとに地図に基づいて下記5つの「国」で宝探しを通じて、交流しました。

- **アメリカ**：1人のプレイヤーが自分の頭に単語の書いてある紙を付ける。紙を見ずに他のプレイヤーに質問をして、もらったヒントを通して、単語を当てる。
- **中国**：グループ代表者が質問箱から取った番号の質問を提出し、5つの質問の中に3つ以上正解があればPASS、3つ未満の場合、中国語の会話練習をする。
- **韓国**：チャレンジ①参加者に韓国の伝統遊びについてのクイズ(全5問)に答えてもらう。チャレンジ②韓国の伝統遊び「チェギチャギ(チェギという遊び道具を足の内側で蹴る遊び)」にチャレンジしてもらう。
- **アイルランド**：5つのアイルランドに関する質問があって、全部の質問を解いたら、「pass」のスタンプをもらう。答えられなかった場合は、罰ゲームを行う。
- **フランス**：6つのフランスに関する質問があって、全ての質問が答えられなかった場合は、全員が罰ゲームをする。

今回のイベントは、参加者にとっても、JET青年にとっても、とても楽しいイベントとなりました。アンケートに答えていただいた参加者のうち、全員が交流に関して「満足」と答えてくれました。また、「子供達も親の私達もとても楽しく過ごせました。各国で出される質問も工夫されていて良かったです。」「日本語が通じる又英語でも両方使えて通じたので、とても楽しかった。」といったJET青年との交流を楽しんでいた参加者の感想や、「こういう機会をまた作って欲しいです。」など今後のイベントへの参加意欲がうかがえる声もいただきました。

皆様、ありがとうございました！

今後とも奈良県 JET 青年連絡協議会は県民の方との国際交流のために、楽しいイベントを一生懸命、企画・実施していきたいと思っております。次回のイベントでまたお会いしましょう！

